



練馬東小だより

平成29年5月31日
練馬区立練馬東小学校
校長 山田 美鈴
第3号

「百点満点の運動会」

校長 山田 美鈴

校庭にファンファーレが高らかに鳴り響く・・・。

練馬東中学校吹奏楽部と練馬東小学校音楽クラブの合同演奏に合わせて、全児童がはつらつと行進し、今年度の運動会が華やかに開会しました。

「全力で絆を深め楽しもう」のスローガン発表に続き、学年代表による聖火リレー。初めて運動会を迎えた1年生の手に聖火が渡り、聖火台に火がともりました。これはオリンピック・パラリンピック教育の一環として、本校が昨年度から行っている取組です。

運動会での組体操や騎馬戦が、大きな話題として取り上げられている昨今、本校でもどのような運動会にしていくべきかと、検討に検討を重ねて本番を迎えました。小学校6年間の集大成をこの運動会の取組を通して表現するためには、当該学年教員の力だけでは成しえないことです。6年担任を中心に、全教員の総力により、見事な組体操の演技となりました。児童の体格や体力、また練習の進行状況によって、途中変更せざるをえない点もありましたが、子供たちは日を追うごとに仲間を信じ絆を深め、技が完成していくことで自信を付けていきました。

また本校の運動会の見どころは特別支援学級（すずしろ学級）と通常の学級との交流です。他者を理解し互いに励まし合って、競技や演技に取り組みました。

運動会のみならず学校行事のねらいは、すべて学校教育目標の達成にあります。

運動会練習の段階から、どの学年も勝ち負けのみにこだわることなく、思いやりの心をもって（やさしく）作戦など自分たちで考え実行し（かしこく）最後まで粘り強くあきらめない（たくましく）ことを指導してまいりました。「練習は本番のように、本番は練習のように」何事も全力で取り組んだ運動会は、教育目標の達成に向け、一歩前進することができました。

子供たちのあふれる躍動感、ほとばしる汗から、たくさん感動をもらった運動会でした。

《学校公開》

6月10日(土)は土曜授業及び学校公開です。

8:30～8:35 学級指導

8:35～9:20 1校時

9:25～10:10 2校時

10:25～11:10 3校時

11:15～12:00 4校時

- *当日は、総合受付（1階 渡り廊下付近）で、名簿に御記入ください。
- *名札の着用、上履きの持参をお願いいたします。
- *休憩室、授乳室はございませんので、御了承ください。
- *自転車での来校は御遠慮ください。
- *授業中の児童の様子をはじめ、学校での写真撮影は御遠慮ください。

《特別支援教室について》

特別支援教室「あおば教室」が開室し、一か月が過ぎました。特別支援教室は、友達と関わる力や集中して学習する力をより高めるところです。一人一人に合った勉強の仕方学びます。自分の気持ちをうまく伝えることや相手の気持ちを受け取ること、作文を書くことなど、いろいろな学び方を専門の先生と一緒に勉強をします。「あおば教室」という名前のように、伸びゆく若い力を高めていきます。

外国語活動について

5・6年生は年間35時間の外国語活動を行っています。小学校では、コミュニケーションすることの楽しさを感じられるよう、歌やゲームを通して簡単な英語でのやり取りを学習しています。ALTと一緒に学習するので、本物の英語に触れることができます。子供たちは外国の言葉や文化を知ることがうれしい様子で、楽しく学習しています。今年度は3年生が8時間、4年生が10時間、すずしろ学級が5時間行う予定です。1・2年生も体験を予定しています。